

Toyota Prius - Surcharge du système électronique de régulation hybride | HELLA

Toyota

Prius

Année modèle : à partir de 2009

Surcharge du système électronique de régulation hybride

Une accélération importante peut déclencher la procédure d'arrêt d'urgence des véhicules mentionnés ci-dessus.

De fortes accélérations peuvent surcharger le système électronique de régulation hybride, ce qui provoque le déclenchement de la procédure d'arrêt d'urgence du véhicule.

Ce problème a déjà été pris en compte par le constructeur automobile. Les détenteurs des véhicules concernés en ont été informés via une campagne entretien.

Il faut partir du principe que pour différentes raisons tous les véhicules ne sont pas contrôlés ou bien retouchés.

Une mise à jour du logiciel des véhicules concernés est effectuée par le garage spécialisé.